

L'Université du troisième âge

L'augmentation de l'espérance de vie est un phénomène dont les conséquences sur les sociétés deviennent considérables. Selon les estimations actuelles, en l'an 2000, le nombre de personnes de 60 ans et plus s'accroîtra de 71% par rapport à 1975. Les personnes de ce groupe d'âge représenteront environ 10% de la population mondiale dont deux tiers vivront dans les pays en voie de développement.

Cette évolution a plusieurs implications d'ordre éducatif. Il paraît essentiel de repenser dès maintenant la place et le rôle social des personnes âgées et de promouvoir des activités susceptibles non seulement d'améliorer leurs conditions d'existence, mais aussi de faire bénéficier les sociétés auxquelles elles appartiennent de leur longue expérience.